



Hemeroteca | Clasificados

Martes, 11 diciembre 2012

Cartelera

TV

Tráfico

Identifícate / Regístrate

La **Opinión** DE GRANADA [www.laopiniondegranada.es](http://www.laopiniondegranada.es)

Granada 12 / 1°

Motril 15 / 7°

Baza 10 / 3°

Granada **Actualidad** Deportes Economía Ocio Vida y estilo Participación Multimedia Servicios

España Internacional Sociedad Sucesos **Cultura**

**EN DIRECTO** Sesión de control al Gobierno en el Congreso

laopiniondegranada.es » Cultura



Tweet 0

Me gusta 0

Hoy, a las 19:30 horas

## Eduardo Segura desvela 'lo que 'El Hobbit' no podrá contar'

El profesor de la UGR, que colaboró como consultor del equipo de guionistas de 'El señor de los anillos', ofrecerá una conferencia sobre el modo en que Tolkien concibió esta obra

12.12.2012 | 09:15

LAOPINIONDEGRANADA.ES Con el título "El Hobbit: lo que las imágenes no podrán contar" tendrá lugar este miércoles, 12 de diciembre, una conferencia sobre este libro de J.R.R Tolkien, y cuya película se estrena en los cines este viernes dirigida por Peter Jackson.

La conferencia, a las 19:30 horas en el salón de actos del Centro Cultural del Arzobispado (Plaza Alonso Cano, 1. Edificio Curia Metropolitana), estará a cargo de Eduardo Segura Fernández, profesor de Literatura Inglesa en la Universidad de Granada (UGR) y uno de los asesores en el equipo de guionistas de las películas de la saga "El Señor de los Anillos", dirigida por el cineasta Peter Jackson.

En su intervención, Eduardo Segura abordará el modo en que Tolkien concibió "El Hobbit" y por qué muchas de las cosas que J.R.R Tolkien plantea en el libro no pueden ser trasladadas a la pantalla. En este sentido, el que fuera asesor de guionistas en el equipo de Peter Jackson profundizará en la idea de cómo las palabras en el lenguaje literario dicen cosas que las imágenes no son capaces de decir.

Eduardo Segura (Oviedo, 1967) es profesor en el Departamento de Filologías Inglesa y Alemana de la Universidad de Granada. Es autor de una breve biografía de Tolkien, titulada J.R.R. Tolkien, el mago de las palabras (Casals 2002, [5ª edición 2011]), y de El viaje del Anillo (Minotauro 2004), que contiene el texto revisado de su tesis doctoral sobre la teoría literaria del autor inglés, a partir de un estudio pormenorizado de El Señor de los Anillos. Traductor de Tolkien y editor de diversas obras sobre este autor y el grupo de los Inklings.

Acaba de editar un volumen colectivo sobre El Señor de los Anillos y la adaptación cinematográfica dirigida por Peter Jackson (PortalEditions, 2012). La conferencia servirá, además, para presentar al público este nuevo libro. Durante los años 1997 y 1998 colaboró como consultor del equipo de guionistas de The Lord of the Rings, dirigida por Peter Jackson y producida por New Line Cinema.

### Comente esta noticia

#### Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#).

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



### Encuentros musicales



#### Envía tu pregunta a Fernando Tejero

El actor, que representa este 14 y 15 de diciembre en el Teatro Isabel la Católica la comedia 'Mitad y mitad', responderá a las preguntas de los lectores **hoy, a las 18.30 horas**. Envíale tu pregunta

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. Fallece el músico indio Ravi Shankar, el maestro del sitar
2. Los Cavaliers hunden un poco más a Los Angeles Lakers
3. Guindos insiste en que la reforma laboral es la "adecuada"
4. Fátima Báñez insiste en que la reforma laboral da resultados
5. El Ibez sube en la apertura y la prima sufre un ligero descenso
6. La compraventa de viviendas creció un 12,8% en octubre
7. Inditex gana 1.655 millones hasta septiembre, un 27% más
8. Rajoy: "Me hubiera gustado revalorizar las pensiones"
9. Wert responde sobre la nueva ley educativa
10. Gallardón opina que "gobernar, a veces, es repartir dolor"



Iván Ferreiro, en concierto en Granada

[Ver otras galerías de fotos >](#)

Cine

Comente esta noticia